
令和４年第４回にかほ市議会定例会が招集されました。 

日時 令和４年６月７日（火） 

   午前１０時 

場所 にかほ市役所象潟庁舎 議場 



  

  

  

 
 

  

  

 
 

  

  

 

 



  

  



  

  



◇一般質問の状況

定例会名 議員名 質問の方式 質問項目

１.シティプロモーションにおける移住施策の位置付けについて

２.空き家対策について

３.子どものための公園整備に関連して

１.勢至公園及び竹嶋潟周辺の整備について

２.旧上郷小学校の利活用について

１.食料品価格の上昇に伴う学校給食の運営と給食費補助の考えは

２.消費税のインボイス（適格請求書）制度は中止すべき

３.秋田県知事が述べた、「核兵器保有も含め、真剣な防衛政策の
   あり方の議論」について

一問一答齋藤　光春
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佐々木　春男 一括質問

令和４年６月　第４回定例会

齋藤　　聡 一問一答


